

Beatrice Alsen und Tobias Fichtel siegen

Kammerwettbewerb in Heilbronn – Fingerfertigkeit und hoher Anspruch

afz | pgö | Heilbronn ■ Während in anderen Kammerbezirken kein Wettbewerb mehr stattfindet und die Teilnehmer für den Landeswettbewerb stattdessen aufgrund ihres Notenschnitts festgelegt werden, geht die Kammer Heilbronn-Franken weiter den Wettbewerbsweg.

Die Jahrgangsbesten aus dem Bezirk Heilbronn trafen sich zum Leistungsvergleich in der Peter-Bruckmann-Schule in Heilbronn. Die Fleischerge-sellen Markus Lamminger (Dick, Bad Rappenau), Tobias Fichtel (Mayer, Ilsfeld), Tizian Reinwald (Reinwald, Schwaigern), David Hediger und Daniel Demirel (beide Kaufland, Neckarsulm) bewältigten acht Wettbewerbs-teile – angefangen mit der Zerlegung eines halben Schweines bis zum laden-

fertigen Zuschnitt. Die Jury mit Katja Beißwenger, Frank Hasselbach und Michael Engelhardt prüften die Teilstücke auf Schnitt, Wirtschaftlichkeit und Sauberkeit. Bei der Herstellung eines Schweinerollbratens und eines küchenfertigen Erzeugnisses aus Schweinefleisch waren Kreativität und handwerkliche Finesse gefragt. Als letzte Disziplin wurde ein Hauptgericht mit Fleisch und passenden Beilagen gefordert. Die Prüfer nahmen sowohl Optik als auch Zusammenstellung in Augenschein. Als Sieger qualifizierte sich Tobias Fichtel, knapp gefolgt von Tizian Reinwald und Daniel Demirel. Zeitgleich fand in der Heilbronner Berufsschule der Leistungswettbewerb der Fachverkäuferinnen statt. Daran nahmen Beatrice Alsen (Hägele, Roigheim), Jan-Dominik Edlich (Geiger,

Nordheim), Nicole Fischer (Noko, Bad Friedrichshall) und Bianca Sachäda (Hägele, Winnenden) teil. Die Teilnehmer mussten unter anderem eine gemischte Schinken- und Bratenplatte herrichten, Kanapees anfertigen, einen Präsentkorb zusammenstellen und ein Werbeplakat entwerfen. Während der Menüberatung und der Erläuterung der Zusammensetzung von zehn unterschiedlichen Wurstsorten herrschte große Anspannung. Aber die Kandidatinnen bewiesen ihr Wissen vor den Prüferinnen Heidi Jäger, Mareike Mayer und Ulrike Götz-Berg und punkten. Im letzten Aufgabenbereich musste ein Hauptgericht mit Fleisch und Zutaten garfertig hergerichtet werden. Als Siegerin ging Beatrix Alsen hervor, gefolgt von Bianca Sachäda und Jan-Dominik Edlich.



Die Anspannung ist vorbei: Teilnehmer und Prüfer des Heilbronner Kammerwettbewerbs. | Foto: pgö

Quelle: Allgemeine Fleischerzeitung vom 10.10.2012